



Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 22. Juni 2022

Vorstellen der Aktion "femorial"

Protokollnotiz Nr. 0049

Frau Engels vom frauen museum wiesbaden stellt die Aktion „femorial“.

Sie berichtet, dass Straßen und Plätze deutlich öfter nach Männern als nach Frauen benannt sind. In Wiesbaden gibt es zehnmal mehr Männer als Frauen auf Straßenschildern. Die Aktion Femorial möchte das ändern und deshalb hängen in Wiesbaden jetzt auch pinke Straßenschilder mit den Namen von Frauen, die mit der Stadt Wiesbaden verbunden sind.

Das Ziel ist es, das bis zum 1. Januar 2025 60 Straßen und Plätze nach Frauen benannt sind.

Frau Engel lädt den Ortsbeirat zu einem gemeinsamen Austausch am 18. Oktober 2022 ein.

Herr Köhler bedankt sich bei Frau Engels und teilt mit, dass derzeit keine Benennungen von Straßen in Breckenheim anstehen, man aber bei zukünftigen „Straßenbenennungen“ auch die Aktion „femorial“ mit in Betracht ziehen wird.

+

+

Verteiler:

1012 z. d. A.

Köhler
Ortsvorsteher